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 ATA DA 557ª (QUINGENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA SÉTIMA) REUNIÃO ORDINÁRIA DO 
COLEGIADO EXECUTIVO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE FLUMINENSE DARCY 

RIBEIRO – UENF 

Aos vinte e nove dias do mês de agosto de dois mil e dezessete, ocorreu, na Sala de Reuniões da Reitoria 1 

às 14 horas e 21 minutos, a quingentésima quinquagésima sétima Reunião Ordinária do Colegiado 2 

Executivo da Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro – UENF, com a presença dos 3 

seguintes Membros: Prof. Luis Passoni – Reitor, que presidiu a Reunião; Prof.ª Teresa de Jesus Peixoto 4 

Faria Vice – Reitora; Prof.ª Rosana Rodrigues – Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação; Prof.ª Marina 5 

Satika Suzuki – Pró-Reitora de Graduação; Prof.ª Valdirene Moreira Gomes, representando a Pró-Reitora 6 

de Pesquisa e Pós-Graduação; Prof.ª Ana Bárbara Rodrigues, representando o Prof. Olney Vieira da 7 

Motta – Pró-Reitor de Extensão e Assuntos Comunitários; Prof.ª Kátia Valevski Sales Fernandes – 8 

Diretora do CBB; Prof. Rodrigo Tavares Nogueira – Diretor do CCT; Prof. Marcelo Carlos Gantos – 9 

Diretor do CCH; Prof. José Frederico Straggiotti Silva – Diretor do CCTA; Sr. Pedro César da Costa 10 

Soares – Diretor Geral de Administração. Compareceram como convidados, Prof. Raul Ernesto López 11 

Palacio – Chefe de Gabinete; Prof. Manuel Antônio Molina Palma – Diretor da AgiUENF; Prof.ª 12 

Simonne Teixeira – Diretora da Villa Maria; Prof.ª Helena Hokamura – Chefe do Hospital Veterinário; 13 

Sr. André Rangel de Matos – Diretor da Diretoria de Informação; Sr. Rogério Almeida Ribeiro de Castro 14 

– Diretor da Prefeitura da UENF; Sr.ª Célia da Silva Caetano – Secretária ad hoc. O Reitor iniciou a 15 

reunião informando que na segunda-feira pela manhã, receberão a visita dos deputados João Peixoto, 16 

Geraldo Pudim e Gil Viana, e na terça-feira o deputado Bruno Dauaire. Disse que estão pedindo apoio à 17 

PEC 47, que está tramitando na ALERJ. Explicou que a PEC prevê a liberação do orçamento aprovado na 18 

ALERJ para as universidades em duodécimos. Acrescentou que também já enviaram correspondência a 19 

todos os deputados solicitando apoio. Disse que a LOA/2018 ainda não chegou à ALERJ, mas pelo que 20 

soube, a parte de custeio está boa, porém a parte de pessoal está muito apertada. Para os estudantes 21 

cotistas, os recursos estão muito aquém do que será necessário. Informou que foram feitos pagamentos de 22 

quatro PDs da FERTHYMAR, num valor aproximado de R$ 250.000,00, pago pelo novo Secretário 23 

Pedro Fernandes, logo assim que assumiu. O Prof. Raul informou que ontem foram pagas as bolsas dos 24 

cotistas. Disse que em relação à FERTHYMAR, tudo está sendo tentado para manter o pessoal, redução 25 

de horário e férias. O Reitor lembrou que sem verba de custeio, não tem como fornecer o material de 26 

trabalho, pois o contrato é só para pessoal, não prevê insumos. Disse que em relação às ocorrências de 27 

furtos e vandalismo no campus, seria importante combinar um protocolo de ação – quando for um assalto, 28 

é necessário fazer o B.O. e que a Reitoria precisa ser informada, de preferência com a cópia do Boletim 29 
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de Ocorrência. O Sr. Rogério esclareceu que o B.O. só pode ser feito pela pessoa lesada. O Reitor 30 

informou também que a emenda do Deputado Alessandro Molón para instalação dos primeiros telhados 31 

fotovoltaicos saiu, mas que para ser utilizada, além da certidão negativa de débitos, é necessária uma 32 

contrapartida no valor de R$ 5.000,00. Passou para o assunto da Comissão das Bibliotecas, que deverá ser 33 

formada por docentes e técnicos. A Profª. Simonne pediu para incluir na comissão pela Villa Maria, a 34 

servidora Cristiane. A Prof.ª Kátia pediu para incluir o Prof. Víctor Quintana e a servidora Luciana 35 

Bahia. O Reitor informou que em 2006 foi criado o Código de Ética da UENF e solicitou que fosse 36 

enviado o arquivo em PDF do código para todos os membros do COLEX e explicou quais são as 37 

atribuições da Comissão de Ética. Informou que as comissões que estão cuidando dos desaparecimentos 38 

de bens estão sendo muito bem sucedidas, mas que comissões com alguns assuntos mais complexos ainda 39 

não estão com os assuntos resolvidos. Ressaltou a necessidade das comissões chegarem a termo, para 40 

darem resultados.  O Prof. Marcelo Gantos informou que na sua ausência o Diretor interino recebeu a 41 

visita do MPT (Ministério Público do Trabalho), que ficou muito assustado com a visita, e questionou se 42 

a Reitoria recebeu alguma notificação, pois a visita foi para ver as condições de trabalho. O Reitor 43 

respondeu que a Reitoria não foi notificada de nenhuma visita, nem recebeu nenhum relatório de visita. O 44 

Prof. Marcelo lembrou a lista dos docentes que estão para se aposentar nos próximos 24 meses, o que foi 45 

reiterado pela Prof.ª Teresa, que se disse muito surpresa com o número de técnicos e professores que se 46 

aposentarão.  E não havendo mais nada a ser tratado, o Prof. Passoni agradeceu a presença de todos e 47 

encerrou a reunião às 15 horas e 48 minutos.  48 

 

Prof. Luis Cesar Passoni                                Célia da Silva Caetano 

             Reitor                                                Secretária ad hoc 


